

Pressemittteilung



FRAKTION IM RAT DER
STADT OLDENBURG

16.07.2021

Sportbox wird am Flöteiteich aufgestellt

Die von der SPD-Fraktion beantragte Sportbox wird am Flöteiteich aufgestellt. Wir begrüßen ausdrücklich die Wahl des Aufstellortes, da gerade das Gebiet rund um den Flöteiteich von vielen Menschen als Fläche der Naherholung und sportlichen Betätigung genutzt wird.

Die Sportbox wird im September aufgestellt werden. „Damit besteht noch in diesem Jahr die Möglichkeit, das neue Angebot zu nutzen“, freut sich Sportausschussmitglied Nicole Piechotta. Dann können die sportbegeisterten Oldenburger*innen das vielfältige Angebot aus der Sportbox, bestehend u.a. aus Gewichten, Medizinbällen, Springseilen und Yogamatten, in ihr bisheriges Fitnessstraining testweise mit integrieren.

„Es wäre schön, wenn die erste Sportbox in Oldenburg als Pilotprojekt gut angenommen wird und in der Folge weitere Boxen von anderen Kooperationspartnern, z.B. aus der Wirtschaft, künftig finanziert werden“, wünscht sich Nicole Piechotta.